



Jan Neusiedl
1. Bürgermeister der Gemeinde Grünwald

An die
Eltern und Grünwalder Schüler
des Gymnasiums Pullach

2. Dezember 2010 - we

MVV-Regionalbuslinie 224 – zusätzliche Fahrten nachmittags ab Gymnasium Pullach nach Grünwald

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

ich freue mich Ihnen mitteilen zu dürfen, dass die Gemeinde Grünwald ab 12. Dezember 2010 zwei zusätzliche Busverbindungen am Nachmittag vom Gymnasium Pullach Richtung Grünwald eingerichtet hat.

Der Gemeinde Grünwald und ganz besonders mir als Bürgermeister war es ein Bestreben, eine spürbare Verbesserung für die Schülerbeförderung zu erreichen und dies noch in diesem Schuljahr zu realisieren.

Die Gemeinde Grünwald hat sich bereit erklärt, sämtliche anfallenden Kosten zu übernehmen.

Die beiden Fahrten werden wie folgt durchgeführt:

Fahrt an Schultagen ab „Gymnasium Pullach“ um 14.40 Uhr über „Höllriegelskreuth S-Bahn“ (Ankunft: 14.48 Uhr) und „Grünwald, Derbolfinger Platz“ (Ankunft: 14.53 Uhr) nach „Grünwald, Wörnbrunner Straße“ (Ankunft: 14.56 Uhr).



Jan Neusiedl
1. Bürgermeister der Gemeinde Grünwald

Fahrt an Schultagen ab „Gymnasium Pullach“ um 15.25 Uhr über „Höllriegelskreuth S-Bahn“ (Ankunft: 15.33 Uhr) und „Grünwald, Derbolfinger Platz“ (Ankunft: 15.38 Uhr) nach „Grünwald, Wörnbrunner Straße“ (Ankunft: 15.41 Uhr).

Ich hoffe, allen Betroffenen mit der Einführung der beiden zusätzlichen Busfahrten am Nachmittag eine Erleichterung und vor allem eine Zeitersparnis auf dem Heimweg geschaffen zu haben.

Mit freundlichen Grüßen



Jan Neusiedl